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Das ganze Gerede über den Ausstoß von Kohlendioxid sind nicht mehr als eine leidliche
Debatte. Die forschen Ziele unsere Regierung und der EU sind für nichts anderes gedachte, als
eine neue Handhabe zu haben, um ohne den großen Aufschrei Steuern und Abgaben zu
erhöhen. Und was ist leichter, als in einem mobilen und autoversessenem Land wie dem
unseren dem Autofahrer in die Tasche zu greifen? Das ist wesentlich schmerzfreier, als eine
Schlüsselindustrie mit Auflagen dazu zu zwingen, die entsprechenden Technologien zu
entwickeln. Allein die Drohung aufgrund von Auflagen die Arbeitsplätze nach Osteuropa zu
verlegen läßt jeden Politiker in Demut verharren!
Hätten es die Regierungen in den letzten Jahren ernst gemeint mit dem Umweltschutz, dann
würden wir diese Debatten heute schon lange nicht mehr führen. Dies hätte aber zur Folge
gehabt, dass unsere Autohersteller ihre Markführung mit Sicherheit inmitten der Boomzeiten
verloren hätten. Und das haben sich sogar die angeblich einzig wahren Grünen in 7 Jahren
Regierungsarbeit nicht getraut.
Ich persönlich fahre einen Touareg und mein 3,0 V6 TDI verbraucht lt. Langzeitanzeige
11,3l/100km. Und um es mal ganz banal auszudrücken, mir ist das ziemlich egal. Noch weniger
interessiert mich was andere davon halten. Sie wollen die Naturz schützen? Sollen sie doch. Ihr
VW Polo, der mit seinen 1200ccm auch 6,5l Benzin verbraucht ist im Verhältnis zu meinem
Dicken sicher nicht der allerbeste Weg.
Und auch diese Debatte wird wie es heute so schön heißt ergebnisoffen zu Ende geht. Nur ein
Ergebnis werden wir alle in Erinnerung behalten, nämlich die erhöhten Abgaben, welche daraus
resultieren.
Es ist nicht das erste Mal, dass sie uns mit solch einem Schwachsinn verladen. Wenn ich nur an
die Sicherheitsabgabe auf Zigaretten denke, welche Hr. Schröder & Co nach den Anschlägen in
den USA erhoben haben, schmeckt mir selbige gleich nicht mehr. Aber ich rauche noch immer,
genau so, wie ich hoffentlich noch lange meinen verbrauchstarken Touareg fahren kann.
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